

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala limpahan karunia, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dengan keterbatasan baik waktu, tenaga dan pikiran yang penulis miliki dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “INDIKATOR KUALITAS AUDIT MENURUT PERSEPSI AUDITOR (STUDI KASUS PADA KAP DI WILAYAH BANDUNG)” dapat diselesaikan dengan baik. Tujuan skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Selama proses pengerjaan skripsi ini peneliti menghadapi beberapa kendala dan hambatan namun dapat terselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya karena tidak lepas dari dukungan doa, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik moril maupun materi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan ridha Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.
2. Bapak Dudi Pratama, S.E.T, M.A.k., P.h.D., selaku ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom serta selaku Dosen Wali AK-45-01 yang telah membimbing dan memberikan arahan dari awal memasuki perkuliahan hingga saat ini.
3. Ibu Ruri Octari Dinata, S.E., M.S.A selaku dosen pembimbing yang telah berkontribusi besar untuk meluangkan waktu, pikiran dan perhatiannya untuk memberikan bimbingan, arahan, dan saran bagi peneliti sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
4. Keluarga peneliti, terkhusus Bapak dan Ibu tercinta, Denny Febriano dan Silvia Damayanti juga Kakak tercinta Devi Marsya dan kedua adikku yaitu Danella Calista dan Sarah Clara terimakasih banyak untuk segala dukungan selama proses perkuliahan dan doa yang senantiasa keduanya berikan di setiap sujud.

Terima kasih untuk kasih sayang, semangat dan dorongan yang diberikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.

5. Seluruh Dosen pengajar serta civitas akademik Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat bagi peneliti.

Bagi seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu, penulis mengucapkan rasa terima kasih banyak atas segala doa dan dukungannya serta mohon maaf yang sebesar-besarnya. Semoga segala kebaikan, bantuan dan amal baik dari berbagai pihak tersebut diatas mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT dan penulis senantiasa berharap semoga skripsi yang dibuat ini dapat bermanfaat untuk berbagai pihak. Aamiin.

Bandung, 7 September 2023



Sherin Nadya Meideni

1402218362